
- 1/2 -

第 ４ 号
８月 １ 日

【各戸配付用】
発 行

鳴川中央町内会

７月３日～７月１ ３日の間に「日本赤十字社資」募集を会員の

皆様にお願いしました結果120,452円集まりました。 日赤の活

動に際して多くの方のご理解があり、賛同して頂けたものと思

いますご協力有り難うございました。

なお、領収書が「必要」と記入された方には個別に領収書を

お届けしました。お気づきの点がございましたら下記までご連

絡下さい。

連絡先 会 長 笹谷 和彦

最近、野良猫への餌やりについての苦情等が町内会に寄せられています。

◾ 飼い主のいない猫（野良猫）に餌を与えることの是非について考えてください

飼い主のいない猫に「エサ」を与えることは、その猫の管理者としての責任が発生し

ます。猫のフン尿等 で被害を受けている人や、動物の苦手な人もいます。あなたが餌

を与えている猫がご近所に迷惑をかけていませんか？

野良猫に継続して餌を与えることは、飼い主さんとしての責任を

問われる可能性があります。近所迷惑になる餌やりはやめましょう。

愛猫家の方は室内飼育に努めましょう

猫は室内だけで暮らせます。室内飼育は、周囲に

迷惑をかけないばかりでなく、感染症や交通事故から

愛猫を守る、そして迷惑防止などの利点があります。

◾ 避妊・去勢手術を考えてみましょう

猫は年に2～3回出産し、すぐに増えます。

これ以上不幸な猫を増やさないためにもエサを与えている人は、責任を持って、避妊・

去勢手術をして、むやみな猫の繁殖を防ぎましょう。

町内会に寄せられる猫の苦情の多くは、フン尿に関することです。

エサ場近くで他人の迷惑にならない場所を選び、猫用トイレを設置し（柔らかい土等

で）、清潔に保つよう努力することで環境美化にも繋がります。

改善されない場合は町と相談し、捕獲、駆除も考えなければなりませんね。
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※ 本町地区町連パークゴルフ大会については中止との連絡が入っています

☆防犯外灯部 前回の会報で「小学校登下校見守り隊事業の活動状況について後ほど会報

でお知らせしていきたいと思います」と記載しましたが、集団登校が再開されていませ

んので、各自、時間を見計らい見守り活動を行っています。

☆8月実施予定の夏季防犯パトロールについては今年度は中止といたします。

例年パトロールですれ違う人は数名であり、防犯灯の故障等についても電球の LED
化により見られませんし、今年度のコロナ禍を受けた処置とします

☆町及び町内会への要望を募りましたが要望はありませんで

したが、昨年度に会員より要望がありましたカーブミラー

の設置について町へ要望していきたいと思います

☆7月25日役員を中心に会館周りとちびっ子広場の草刈りを

しました。

☆８月７日９時３０分ころ三嶋神社略式御輿が町内会館前に渡御

し、町内会の発展と会員の健康等を祈祷していただきます、時間

がありましたら参拝していただければと思います。

☆資源ゴミ回収益金は町内会の収入になっていますので紙類、

瓶類、段ボール、空き缶(ジュース類・缶詰・コーヒーの

缶等のスチール・アルミ製の物)は毎月３０日の町内会の資

源回収日に出すようにお願いします。

4 月以降道南ではコロナウイルス陽性者は出ていませんが、北海道では毎日のよう

に数名陽性者が出ており何とか持ちこたえている状況ですが、関東・関西の都市圏で

は増加傾向にあります。また、 Go To キャンペーンが実施され、函館をはじめ北海道

に多くの観光客が訪れ人の往来によるコロナウイルス感染拡大が危惧されます。

９月に予定している「長寿を祝う会・秋の清掃・秋のパークゴルフ大会」の実施につ

いては次回事務局会議にてコロナウイルス感染状況を勘案して実施の有無を判断す

ることとしました。

特に、長寿を祝う会・秋のパークゴルフ大会については例年多くの会員に参加いた

だき盛況に開催させていただいており、会員の交流を図るための会食やカラオケを行

っていましが、今年度についてはかなり難しい状況にありますが 、別な方法により

実施できるかどうかも含めて検討したいと思います。


